

EL GENERAL PINOCHET, CONDECORADO CON LA GRAN CRUZ DEL MERITO MILITAR DE ESPAÑA

SANTIAGO DE CHILE, 18. EFE.) — El Presidente de Chile, general Augusto Pinochet, recibió ayer la gran cruz al Mérito Militar de España, en una ceremonia efectuada en el edificio Diego Portales, sede provisional del Gobierno.

La distinción le fue impuesta, en nombre del Jefe del Estado español, Francisco Franco, por el jefe del Estado Mayor Central del Ejército español, teniente general Emilio Villaescusa.

Al imponer al Jefe del Estado la distinción, el general Villaescusa dijo que para él era un gran honor representar en ese momento a su patria para imponer la gran cruz al Mérito Militar, «la máxima distinción del Ejército de Tierra en tiempo de paz, que os ha sido concedida por el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos de España».

El Presidente chileno, al agradecer la distinción expresó su profunda emoción por tan alta distinción, y añadió que siempre había estado junto a España por razones de tradición, de afecto y sobre todo, por razones de América.